

In Unkel zeigt man sich äußerst kreativ

Freizeitkünstler stellen bis zum 15. Oktober in der Turnhalle Aquarelle und Drechselarbeiten aus

UNKEL. Bei der neunten Ausstellung „Unkeler kreativ“ in der Turnhalle der Stadt Unkel stellen noch bis zum 15. Oktober Unkeler, aber auch Rheinbreitbacher und Bad Hönnefer Bürger ihre Kreativität und ihren Kunstverstand unter Beweis. Eröffnet wurde die Ausstellung am Wochenende mit einer kleinen Feierstunde. 35 Hobbykünstler waren es in diesem Jahr, die ihre Werke präsentierten – so viele wie noch nie.

„Mit viel Geduld, Eifer und Liebe haben sich die Freizeitkünstler ihrem Werk zugewandt“, freute sich Bürgermeister Werner Zimmermann in seiner Eröffnungsrede. Er dankte Ewald Thelen und seinen Mitarbeitern für die Organisation, das Engagement und die gelungene Arbeit. Auch Ewald Thelen sprach einige einführende Worte und dankte seinen fleißigen Helfern, die dafür gesorgt hätten, dass die Ausstellung wieder in einem wunderschönen Rahmen stattfinden könne.

Die bei der letztjährigen Ausstellung eingegangenen Spendengelder in Höhe von 900 Mark überreichte er den erfreuten Leiterinnen der beiden Unkeler Kindergärten. Musikalisch wurde die Eröffnung von der aus Rumänien stammenden Gitarristin Uta-Violetta Bartsch gestaltet, die mit rumänischen Klängen, auch Eigenkompositionen, der Eröffnungsfeier ein besonders Flair verlieh.

Nach der kleinen Feierstunde bewunderten die zahlrei-



Die Werke von 35 Hobbykünstlern und -kunsthandwerkern aus Unkel, Rheinbreitbach und Bad Hönnef schmücken derzeit die Wände in der Unkeler Turnhalle. ■ Foto: Creativ

chen Gäste die verschiedenen Ausstellungsstücke. Und es gab viel zu bestaunen: Bilder, gearbeitet in Serviettentechnik, gestickte Bilder, Öl-, Aquarell- und Wachsmalereien, Perlenschmuck, liebevoll bestickte Tischdecken sowie Stofftaschentücher und Fotografien. Mit wunderbaren,

meist landschaftlichen Motiven handbemalte Keramik und Porzellane, wie Teller, Tassen, Vasen und Schalen sind ebenfalls ausgestellt. Zu sehen sind auch Porzellanpuppen verschiedener Nationen, Drechselarbeiten, Teddy-Bären, Stick- und Häkelarbeiten und Tiffany-Festerbil-

der aus Glas. Wunderschön auch eine Weihnachtskrippe mit großen handgeschnittenen Holzfiguren. Unglaublich, was die Hobbykünstler geleistet haben, eine Anregung für jeden Kunstbegeisterten, sich im nächsten Jahr mit eigenen Werken an der Ausstellung zu beteiligen. **Britta Strohfeld**